

2023年6月1日

創立110周年 新コーポレートスローガンを制定
「ずっと近くで、にいがたを想う。」
～明日よりCM放映を開始～

北陸ガス株式会社（本社：新潟県新潟市／代表取締役社長：敦井一友）は、2023年6月2日（金）に創立110周年を迎えるにあたり、新しいコーポレートスローガンを制定しました。同日より、使用を開始します。

当社は1913（大正2）年の創業から110年間、都市ガスの供給を通じて、新潟の地域社会とともに発展し、新潟の皆さまとともに歩んできました。新スローガンには、「これからもずっと将来にわたって、新潟の皆さまの身近な存在であり続け、ともに歩み続けていきます」という当社の決意が込められています。

また、スローガンにこめた想いをお客さまに広くお伝えするため、新たな企業PR動画を作成し、明日よりテレビ・ラジオCMの放映、ホームページ上の動画公開を行います。

【新コーポレートスローガン】

ずっと近くで、にいがたを想う。
 北陸ガス

当社はこれからも、新潟の皆さまの身近な存在であり続け、都市ガスの供給を通じてお客さまの安心・安全で快適な暮らしに貢献し、お客さまに選ばれる会社であり続けることを目指してまいります。

【当社HP特設ページ】<https://www.hokurikugas.co.jp/slogan/index.html>

※6月2日に公開予定です。

<お問い合わせ先>
北陸ガス株式会社
企画グループ 担当 笹川
TEL：025-245-2214